## Antrag Nr. 22-O-25-0004 CDU

## Betreff:

Spielplatz Bierstädter Graben/Friedenstraße (CDU)

## **Antragstext:**

## Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten,

- 1. welche Spielangebote in dem oben beschriebenen Bereich aktuell existieren,
- 2. wann die vom Magistrat angekündigte Einrichtung/Erweiterung des Spielplatzes (Bolzplatz und Basketballplatz) an der Gustav-Stresemann-Schule (als Ersatz für den Wegfall des öffentlichen Spielplatzes, der durch die Errichtung der Mensa der Gustav-Stresemann-Schule bebaut wurde und damit entfallen ist) umgesetzt wird.
- 3. Gibt es Flächen in dem o.g. Bereich/Viertel, die für die Nutzung eines öffentlichen Spielplatzes vorgehalten werden (z.B. im Flächennutzungsplan), ausreichend groß sind und für diesen Zweck genutzt werden können?
- 4. Gibt es bereits Pläne, einen Spielplatz in dem oben beschriebenen Bereich zu errichten?

Begründung:

ggfs. Mündlich

Im Bereich des Wohnbezirkes in Mainz-Kastel, gebildet aus den Straßen Am Berstädter Grabenweg, Petersweg, Rinkerweg, Alsenstraße, Flensburger Straße und Am Hilgersbach, hat sich durch Bautätigkeit in der jüngeren Vergangenheit eine Veränderung der Bevölkerungsstruktur ergeben. Hier wurde insbesondere die Nachfrage nach Spielmöglichkeiten und nach Spielangeboten in Form von öffentlich zugänglichen Spielplätzen an den Ortsbeirat gerichtet.

Wiesbaden, 31.01.2022